



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/19982

30/07/2020

48576

AUTOR/A: GONZÁLEZ VÁZQUEZ, Marta (GP); GAMAZO MICÓ, Óscar (GP); MERINO MARTÍNEZ, Javier (GP); GAMARRA RUIZ-CLAVIJO, Concepción (GP); CABEZÓN CASAS, Tomás (GP); HERRERO BONO, José Alberto (GP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que el pasado 20 de julio, a instancias de LaLiga, se realiza una reunión telemática a las 18:15h en la que, además de esta institución, participan el Consejo Superior de Deportes (CSD) y la Real Federación Española de Fútbol (RFEF). En esa reunión LaLiga comunica la incidencia, originada el sábado 18 de julio, relacionada con positivos de Covid-19 en el Fuenlabrada C.F. Cabe señalar que es la primera información que recibe el CSD respecto del asunto.

A partir de ese momento, el CSD establece contacto con el Comité de Competición de la RFEF, la Xunta de Galicia, Fiscalía de A Coruña, Fuenlabrada C.F., RC Deportivo y otros equipos de la Liga Smartbank e inicia una interlocución interterritorial con la Alcaldía de A Coruña, con otros Ayuntamientos con equipos presuntamente afectados por los efectos del aplazamiento del partido RC Deportivo-Fuenlabrada C.F y con presidentes de Comunidades Autónomas con equipos de esos territorios.

Cabe precisar que para la temporada 2020-2021, el CSD y el Ministerio de Sanidad han visado los protocolos para las competiciones profesionales. Para el deporte no profesional de ámbito estatal se ha suscrito un protocolo por todas las Comunidades Autónomas, la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), las Federaciones deportivas españolas, la Asociación del Deporte Español (ADE), el Comité Paralímpico Español (CPE), el Comité Olímpico Español (COE) y otros interlocutores del deporte y organizadores de competiciones integrados en el Grupo de Tareas para el Impulso del Deporte del CSD.

Respecto a la asistencia de público en lo referente al deporte profesional, se informa que la decisión se evaluará conforme a la evolución de la pandemia en España.

Madrid, 28 de septiembre de 2020